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Скоростной автобан между Москвой и Петербургом могут начать строить уже в этом
году. Первый вице–премьер Дмитрий Медведев заявил, что решение о строительстве
трассы уже принято: проект будет реализован на принципах государственно-частного
партнерства.   Приблизительная смета, по оценкам чиновников, составляет порядка 350
млрд рублей. Трасса из Петербурга в Москву должна стать первой в клубке платных
автодорог  в центральном регионе России.

Законопроект "О платных автомобильных дорогах" одобрен правительством России еще
весной прошлого года. В ближайшее время документ с доработками поступит на
утверждение парламентариям в Думу. По задумке Минтранса, результатом принятия
закона должно стать развитие сети автодорог, улучшение уровня безопасности на
магистралях и привлечение инвестиций в дорожное хозяйство.

Частичным решением этой проблемы, как считают чиновники, может стать развитие
частных концессий и платных автодорог. О въезде на трассу со счётчиком
автолюбителей будет оповещать специальный стенд, а также информация о вариантах
бесплатного объезда.

Первые платные трассы должны появится в центральной части страны. В 2008 году
начнется строительство участка дороги от Москвы до Санкт-Петербурга. В этот же срок
буден дан старт на строительство самого амбициозного и ожидаемого проекта -
московской Центральной кольцевой дороги (ЦКАД). Предполагается, что она поможет
убрать из столицы грузовой транспорт, ведь кольцо обещают обустроить современными
грузовыми терминалами. В этот список также включены большая часть федеральной
автотрассы М-4 "Дон" и соединительная автомагистраль от МКАД в районе
транспортной развязки с Молодогвардейской улицей до автомагистрали М-1 Москва –
Минск.

Амбициозные планы Минтранса могут улучшить качество российских дорог. "Сегодня
при строительстве дорог используются "топорные технологии". При строительстве
платных трасс будут применять совсем другие материалы, другие технологии. Когда
трассы будут запущены, станет очевидно, что качество дорог имеет существенное
влияние на количество ДТП", –  говорит руководитель Межрегионального центра "За
безопасность российских дорог" Дмитрий Леонтьев.

Однако решить в корне транспортные проблемы платные трассы не смогут. "Во-первых,
их все равно будет очень мало. 5–6 качественных трасс на всю страну не помогут в
столь тяжелой ситуации. Во-вторых, для России важно не строить новые дороги, а
ремонтировать старые с использованием новых технологий. Однако если в случае с
автобанами новые технологии будут окупаться за счет граждан, оплачивающих въезд на
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трассу, то в случае с ремонтом имеющихся дорог – кто будет за это платить?" –
недоумевает вице-президент Движения автомобилистов России Леонид Ольшанский.

Елена Прогонова
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